

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Desa Tugubandung Terapkan DDS: Membangun Komunikasi dengan Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 29, 2023 - 14:03



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Desa Tugubandung Terapkan DDS: Membangun Komunikasi dengan Warga

Sukabumi, 29 September 2023 - Pada Jum'at, tanggal 29 September 2023, pukul 10.45 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Aiptu A Fauzie, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Tangkolo, Desa Tugubandung.

Dalam rangka menjalankan program yang telah ditetapkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien), Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Desa Tugubandung untuk berbicara, berbagi curhatan, memberikan saran, dan kritik yang membangun.

Bhabinkamtibmas Aiptu A Fauzie menyampaikan pesan-pesan kamtibmas penting kepada warga, di antaranya:

1. **Pencegahan Kebakaran Lahan dan Polusi Udara:** Warga diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan yang dapat menyebabkan polusi udara dan tidak membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar, yang dapat berpotensi menimbulkan kebakaran lahan dan hutan serta mencemari udara.
2. **Keamanan Rumah:** Sebelum meninggalkan rumah, warga dihimbau untuk memeriksa apakah kompor, tungku, atau lampu minyak masih menyala, yang bisa menjadi sumber kebakaran. Selain itu, periksa pintu dan jendela agar dalam keadaan terkunci untuk mencegah tindakan pencurian.
3. **Peran Aktif Warga:** Warga diajak untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diminta untuk waspada terhadap tindakan perdagangan orang dengan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan janji gaji besar. Jika mencurigai adanya penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, warga dihimbau untuk segera memberitahu Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.

Selama kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas juga menyediakan nomor handphone yang dapat dihubungi oleh warga untuk memberikan informasi atau melaporkan kejadian yang diperlukan.

Kegiatan DDS seperti ini menjadi bentuk nyata dari upaya pihak kepolisian untuk membangun komunikasi yang kuat dengan masyarakat. Melalui dialog dan pertukaran informasi, diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih aman, terjaga, dan harmonis di Desa Tugubandung dan sekitarnya.